

Beaune-la-Rolande

Événement

Boynes, Malessherbes, Sers-le-Vieil, Sermaises : les pharmacies de garde sont affichées sur la page 64. Vous pouvez aussi composer le 112 à partir d'un poste fixe).
Le Grand-Plee, Tél. 02.38.30.27.88
Mau-Hardy, Tél. 02.38.30.03.45 ou

AMMUNITION

la pharmacie de garde sont affichées sur la page 64. Vous pouvez aussi composer le 112 à partir d'un poste fixe).
Mau-Hardy, Tél. 02.38.30.03.45 ou

Actualités

fontainier procédera aux travaux le jeudi 8 octobre à 17 h 30, chemin de la Sablonnière, à Saint-Loup-les-Vignes (canalisation).
Boiscommun (route de la Sablonnière, de 20 heures à 21 heures) ;
Saint-Loup-les-Vignes (écarts et hameaux) ;
le 15 octobre à Saint-Loup-les-Vignes.

réseau, les usagers sont informés.

le 6 novembre ;
le 11 octobre

11 octobre

à 16 heures en l'honneur de la Ville de Beaune.

interprétera les œuvres de Bach, Haendel, Cécile et

10 €.



dimanche à 17 heures

pour

Lizant 4 % ;

er et gros

3^e Festival du cirque du Loiret

Un cirque entre rires et frissons

Créé en 2011 par Benjamin Quelin et Claude Brunel, le Festival du cirque du Loiret connaît sa troisième édition à Beaune ce week-end, drainant de nouveau environ 3.000 spectateurs, de vendredi soir à dimanche après-midi, au fil de quatre représentations très suivies. Une était en outre réservée aux scolaires, en ouverture.

La soirée de gala, samedi, était rehaussée de la présence de Patrick Préjean, comédien bien connu et ami de longue date de Claude Brunel.

Avec un père qui fut Monsieur Loyal, une enfance passée dans les cirques et des débuts en tant que clown, il ne pouvait que rester proche de cet univers fascinant.



Perry Pedersen et ses deux lions de mer... 350 kg « tout mouillé » chacun !



Yan Gruss possède visiblement l'art du domptage de fauves à la perfection et agit tout en douceur.

Des artistes de renommée internationale

Le festival a la particularité de réunir des artistes de renommée internationale, spécialisés dans des arts et numéros tout à fait différents les uns des autres. Le Monsieur Loyal n'en était autre que Sergio, un maître du genre, devenu animateur du Festival international du cirque de Monte-Carlo dès sa création, en 1974, par exemple.

Il présentait, avec un talent certain, des numéros aussi divers que des dompteurs de chevaux, de fauves (avec un Yann Gruss réellement impres-



Sergio, Monsieur Loyal, et Gilles Rossano, le clown blanc.

sionnant face à ses tigres, tigres blancs et son lion blanc), de tarentules et autres reptiles, de lions de mer (350 kg chacun tout mouillé !), ou encore d'animaux exotiques tels des chameaux, des lammas...

Avec le soutien de la Ville de Beaune entre autres

Le cirque continue à exercer son attraction, des plus jeunes aux plus anciens. C'est ainsi que les « enfants de tout âge » prenaient aussi grand plaisir à voir évoluer, sur la piste, d'autres artistes de talent tels le jongleur comique Evan Santus, l'équilibriste sur rouleaux Nyko Kenjys, frissonnant devant les arbalètes sur cible vivante du duo Kenjys, ou encore les sangles aériennes de Charlie Placais, entre autres réussites incontestables.

Et pour sourire ou rire, le clown blanc Gilles Rossano était là, avec sa maîtrise d'instruments de musique multiples et parfois improbables, tandis que les clowns Benjy et Dimin faisait leur entrée fracassante. Soutenue par des sponsors divers, de la Ville de Beaune bien sûr, cette initiative visant à faire venir le cirque auprès des habitants du Grand Centre-Val de Loire mérite d'être réitérée l'année prochaine, sans nul doute.

L'Éclaireur du Gâtinais

Votre hebdomadaire d'information

70.000 lecteurs par semaine